
                                                                 

 

Présents : Pascal TRANQUILLE (Président du DSF), Angélique DANTIN (CTD DAP), Julie TERNISIEN 
(technique District), Sébastien CARREZ (Education Nationale) et François CLERCQ (Pdt Com Technique).  

Invitée : DEMAILLY Laurence (CTR DAP) 

Excusés : Emmanuel BOISSIER (CTD PPF), Frédéric DORDAIN (Président de l’USEP), Lise DOYEN (Education 
Nationale).   

                       

OPERATION FOOT A L’ECOLE 

Dans le département, il y a 13 écoles inscrites au projet Foot à l’Ecole. Le District a relancé l’information du 
concours foot à l’école aux 13 écoles par mail car nous avions aucun retour de production. 

Suite à cette relance, nous avons reçu 2 productions statiques :   
- L’école de Vauchelles les Quesnoy (CM1 – CM2) 
- Tincourt-Boucly (CM1 - CM2) 

 
Malgré la situation sanitaire, nous avons quand même eu 2 retours ce qui est tout de même positif. 

Le jury a noté les 2 productions et voici les résultats : Tincourt Boucly a obtenu une moyenne 11,66 et 
Vauchelles 10,83. Le lauréat départemental est donc la classe de Tincourt Boucly pour cette saison.  

Cependant, le Président Pascal TRANQUILLE souhaite offrir une dotation supplémentaire à chaque école 
pour les récompenser de leur participation.  

 Point sur la nouvelle convention : 

Sébastien CARREZ nous informe que l’Education Nationale va proposer une convention générale à toutes 
les fédérations car il faut savoir que l’Education Nationale est partenaire d’une trentaine de Fédération sur 
42.  

Cependant, il y aura possibilité de faire des annexes chaque année selon les besoins des Fédérations. Le 
District a rappelé qu’il fallait penser aux agréments des intervenants extérieurs notamment pour les 
différents CFF… aujourd’hui nous ne pouvons pas rentrer les intervenants ayant un CFF sur la base BAIE 
alors que cela devrait être possible (cf document fédéral).  

 Nouvelle Organisation du car Animation : (Rencontre des CPD avec Laurence DEMAILLY) 

En plus du système actuel, la Ligue va mettre en place un nouveau fonctionnement pour le car animation.  
Celui-ci a été expliqué lors d’une réunion le 25 Mars 2022 avec l’ensemble des collègues en Ligue.  

REUNION                      
FOOT EN MILIEU SCOLAIRE 



Dans le cadre du projet « une école / un Club » : Le district doit choisir les écoles qui bénéficieront de la 
venue du Car Animation pendant une semaine et qui seront accompagnées par un éducateur de club pour 
le reste des séances.   

Angélique a la charge de cibler les clubs potentiels par rapport aux circonscriptions et de les envoyer à 
Sébastien CARREZ afin qu’il sollicite ses collègues CPC pour connaitre les écoles qui seraient intéressées par 
le dispositif.  

 Priorité : 

1°Cibler les clubs 
2°Formation des intervenants  
 

 Axe secondaire :   

Génération 2024 (38 écoles inscrites) 
Label Autodiagnostic /Dépôt/éligible 
 

 Le rétroplanning : 

En mai : liste des clubs / écoles en ligue 
En juin : Réunion pour les cars Animation  
Formation Foot à l’école  
 

FORMATION 

Cette année, il faut savoir que les stagiaires BMF en apprentissage ont suivi un module sur le foot à l’école 
lors de leur formation. Le contenu a été réalisé par la Commission Régionale Foot à l’école.  

Le District de la Somme va donc décliner ce module d’information et le proposer à tous les éducateurs 
intéressés par le foot à l’école.  

Le District proposera aux partenaires (Education Nationale et USEP) de relayer l’information et de proposer 
aux professeurs des écoles et/ou animateurs de venir participer.  

Elle aura lieu sur une journée hors temps scolaire : le Mercredi 08 juin 2022 au siège du District de la 
Somme à Amiens ou au Centre Technique.   

Une réunion de travail aura lieu le lundi 2 Mai 2022 au DSF avec Laurence DEMAILLY et Sébastien CARREZ 
pour préparer la formation ensemble. Le District sollicitera l’USEP pour trouver une école partenaire (une 
classe le matin 1h15 / 2 à 4 classes l’après midi 1h15).  

PROJET PRIM FOOT 

Suite à la mise en place d’un nouveau dispositif 30 min/activités par jour -> le District de la Somme, par 
l’intermédiaire d’Emmanuel BOISSIER a proposé un projet intitulé PRIM’FOOT. Ce projet a été présenté 
plusieurs fois aux différentes composantes de la commission foot en milieu scolaire dont notamment 
l’Education Nationale et l’USEP nos partenaires.  



Aujourd’hui, on peut dire que l’avancement du projet suit son cours et verra prochainement la réalisation 
du travail sur les cartes. Elles seront réalisées par des membres de commission District, les salariés ainsi 
que des élèves dans les classes pilotes ce qui permettra de vraiment se rapprocher de la réalité du 
« terrain ».  

Sur cette fin d’année scolaire, plusieurs classes vont être pilote afin de pouvoir nous communiquer les 
points forts et les points améliorer sur le projet PRIM’FOOT qui sera lancé à la rentrée de septembre 2022.  

F. Dordain (Président de l’USEP) a proposé à Emmanuel Boissier de venir présenter le projet lors d’un 
prochain comité directeur de son association. 

POINTS DIVERS 

 A NOTER :  

- Le Lundi 02 Mai : Réunion de travail sur le contenu de formation au District 
- Le Mercredi 18 Mai : journée départementale Football USEP à Abbeville.  
- Le Jeudi 19 Mai (matin) : Jury de la quinzaine du football au District.  
- Le Mercredi 08 Juin (journée) : Formation des éducateurs sur le Foot à l’Ecole.  
- Le Mercredi 22 Juin (journée) : SAMARA avec les écoles.  

 

La secrétaire de séance : Julie TERNISIEN 


